



PROJET : NOUVELLE SALLE SENSORIELLE IME L'Escale – Groupe des explorateurs

Résumé du projet :

L'activité sensorielle est une activité très importante pour le public accueilli. Elle permet à nos jeunes d'explorer des stimulations propres à chacun. Elle est source de bien-être et leur permet de réguler leurs émotions lorsque celles-ci sont perturbées au quotidien. Nous avons toujours été investis en réalisant un travail de qualité avec le matériel actuel. Aujourd'hui notre salle sensorielle a besoin de renouveau. Nous souhaiterions sur le nouvel IME, renouveler notre salle et se rapprocher au plus près d'une vraie salle « snoezelen ». La salle est gérée par un référent sensoriel qui est là pour cibler chaque attente via des observations et des évaluations. Le matériel demandé a bien été étudié et répondra fortement à nos attentes que ce soit pour nos jeunes et pour nous même.

Objectifs :

- Renouvellement du matériel sensoriel,
- Se rapprocher d'une vraie salle « snoezelen »,
- Créer des coins confortables et sécurisants,
- Travailler les domaines proprioceptifs et vestibulaires,
- Garantir un accompagnement spécifique de meilleure qualité.

Lieu de mise en place du projet :

Nouvelle salle sensorielle dans le futur IME (Sésame Autisme Normandie)

Moyens :

Mise en place de tablettes tactiles durcies (pour plus de durabilité) sur le site des explorateurs.

Coût / Budget :

Achat de trois tablettes CORE-T4 CROSSCALL

→ www.crosscall.com › Mobiles › Tablettes

499,90 € l'unité – Montant total du projet : 1499,70 euros.

Commentaires :

L'unité des explorateurs ne bénéficient actuellement d'aucunes tablettes tactiles avec accès au Wifi, permettant la mise en place, le téléchargement d'outils adaptés, notamment à destination d'un public en situation d'autisme.

La perspective d'utiliser ce support de manière contrôlée à des fins d'apprentissages et de loisirs est infinie, et véritablement souhaitée.

La variété des possibilités d'actions offerte par les tablettes répondrait aux profils de nos jeunes. Vous remerciant sincèrement de l'attention que vous porterez à ce projet qui place l'autonomie du jeune au centre, en lui offrant de multiples perspectives d'apprentissages et de communication.

Educatrice spécialisée, coordinatrice, référente du pôle.